

**De l'inerte au vivant. Une enquête scientifique et philosophique**

**Patrick Forterre, Louis d'Hendecourt, Christophe Malaterre, Marie-Christine Maurel,**  
coll. « 360 », La ville brûle, 2013

Il y a 4,56 milliards d'années naissait la Terre, un bout de roche inerte.  
Aujourd'hui notre planète abrite des millions d'espèces vivantes. Quand, où et  
comment cette vie foisonnante est-elle apparue ? Dans ce dialogue à quatre voix,  
plusieurs spécialistes exposent avec clarté ce que l'on sait des origines de la vie  
et ce qu'il reste à découvrir.